

5. CANALES

El dinero de la empresa estaría basado en las ganancias que tendríamos con las entradas a la pista de patinaje, añadiéndole el gasto añadido de las consumiciones que tendría la clientela a su disposición. Las pérdidas serían una suma del sueldo de los empleados, el mantenimiento de la pista y del local y el dinero empleado en la comida y bebida. Al ser algo innovador confiamos en que las ganancias sean mayores a las pérdidas y ser un sitio referente a futuras propuestas por parte de otras empresas.